



XXL Flugtage zu Himmelfahrt mit Freundschaftsfliegen vom 30.05. bis 01.06.2019

Aktualisiert: 12. Juni 2019



Bei **frühsommerlichen Bedingungen** trafen sich die Claussnitzer Modellbauer zum **1. XXL-Flugwochenende** auf dem Fluggelände dieser Saison. Und das hatte es in sich. Bereits am Mittwoch Nachmittag reisten die ersten **Übernachtungsgäste** mit ihren Gerätschaften an, um mit den Aufbauarbeiten zu beginnen. So kamen auch endlich die über die Wintermonate erbauten **Neuheiten** oder auch **Modifizierungen** am Bestand, zum feierlichen Einsatz. Andere Modelle fanden wiederum einen neuen Besitzer und mussten neu eingeflogen werden. Auch unsere **Jüngsten** hatten sichtlichen Spaß bei der Erprobung ihrer neuen **Errungenschaften** aus der weihnachtlichen Geschenkbox. Am **Samstag** füllte sich das Terrain rasch durch die Anreise zahlreicher **Gastpiloten** mit sehenswerten Modellen. Die **Modellflugpalette** reichte dabei von selbstgebauten Tragschrauber-Konstruktionen über Helikoptermodelle, Klein- und Großseglermodelle, Nostalgie-Modelle bis hin zur Kunst-, Acro- und Jet-Fraktion. Selbst ausgedehnte **Gleitschirmflüge** konnten, dank der **hervorragenden Flugbedingungen**, den Anwesenden Mitgliedern sowie Gästen präsentiert werden. Bei einer sehr guten **Verpflegung** unserer Gäste durch Steaks und Roster sowie Kaffee und selbst gebackenem Kuchen, ging unser **XXL-Event** leider wieder viel zu schnell vorüber. Wir danken allen teilnehmenden **Gästen, Zuschauern** sowie allen **beteiligten Mitgliedern** für die gute Vorbereitung und Organisation der Veranstaltung. Wir

verweisen schon jetzt auf unser **nächstes Event vom 14. bis 15. Juni 2019** zum nunmehr **4. F-Schlepp und MoSe-Treffen** auf dem Claussnizer Modellfluggelände. Bis dahin eine schöne Zeit!





